

30 años ha

Semana del 13 al 19 Enero de 1929

❁ En el campo del C. E. I. D. A., se jugó, el pasado domingo un partido de fútbol, correspondiente al campeonato provincial, entre el propietario del terreno y la U. D. Girona, vencieron los gerundenses por el abultado score de 5 a 0. Ante tamaña derrota, la afición local se pregunta a que ha quedado reducida la potencialidad de aquel «Ateneu Deportivo» que tantos días de gloria ofreció a sus incondicionales.

❁ El lunes de esta semana, se celebró el primer baile carnavalesco en el Salón Novedades y el jueves en el mismo salón tuvo lugar el baile popular de la fiesta de San Antonio Abad, en los dos, el público acudió en masa y se divirtió de lo lindo, pues la animación fué constante, en este último baile se sorteó entre los concurrentes, una bonita «foia». Los demás festejos correspondientes a la fiesta del Patrono de los animales de tracción, como el oficio en la Iglesia Parroquial, sardanas en la plaza y el referido baile fueron confiados a la cöbla «Juventut Artística».

❁ Avanzan con mucha rapidez las obras de ampliación del Local Social del Nuevo Casino La Constancia.

❁ La Agrupación Romea, se presentó ante su público con las obras de Ignacio Iglesias «La noia maca» y «La reina del cor», ambas obras fueron muy bien interpretadas por los componentes de la agrupación y al final de ambas representaciones, el público aplaudió con entusiasmo la buena actuación del cuadro escénico, compuesto por los aficionados Sres. Escriba, Plaia, Jacomet, Isgleas, Casanova y Prujá, y las Srtas. Casanova, hermanas Feliu y Sitges.— A. M.

Navidad del productor.

Al igual que en los anteriores años, la Delegación Comarcal de Sindicatos, organizó este año, al llegar las fiestas navideñas, la Navidad del Productor necesitado, cuya inscripción encabezó la Delegación Provincial de Sindicatos y a la que se sumaron buen número de empresas locales, llegándose a reunir la cantidad de 3.907 ptas.

Esta cantidad, fué repartida entre 19 beneficiarios.

Zanjas. — Les ha llegado la hora a la calle San Roque y calzada del Paseo del Mar hasta un trozo de la calle de San Juan.

Todas ellas verán abiertas sus entrañas, por el martillo automático, que es quien cuida de cavar la zanja por la que ha de pasar el cable de alta tensión, que llevará la corriente desde un lugar de la Plaza Mercado hasta el transformador que será instalado en la citada calle de San Roque.

Referente a la calle San Roque, podemos apuntar además que será aprovechada la zanja, para efectuar la reforma del alcantarillado, obra muy necesaria en aquel sector.

Con la instalación del transformador, se logrará suministrar corriente alterna al sector oriental de la ciudad.

Belenes — Aparte los muchos belenes que han concurrido al IV Concurso organizado por las juventudes de A. C. locales, han sido innumerables los que se han construido en los hogares guixolenses.

Digno de mención es el construido por el joven José de Blas Vivas quien en los anteriores concursos obtuvo por dos veces consecutivas el primer premio. Ahora, cuando las bases le excluyen ya de tomar parte en el concurso, el joven de Blas, ha montado un bello pesebre, con dos estupendos dioramas, y una serie de combinaciones luminosas, que son muy elogiadas por las numerosas personas que lo visitan.

DIETARIO

También es muy elogiado el pesebre construido por las Hnas. Carmelitas, en su Colegio de la calle Capmany destacando las hermosas figuras de la Anunciación, obra de acreditado taller otonense.

Asimismo han sido muy visitados y pueden serlo aún los pesebres construidos en el Asilo, en el Hospital y también en el Convento de las Hnas. Veladoras, siendo muy celebrados por sus originalidades.

Sorteo de los corderos. — En el sorteo de dos corderos, efectuado por la Agrupación Artística de Acción Católica, en combinación con la organización Nacional de Ciegos, sorteo del día 7 de Enero, salieron favorecidos los boletos portadores del número 155.

Se nos ha rogado recordemos que la validez de los boletos es de quince días a partir del sorteo y que los gastos de manutención a partir de este día, son a cargo de las personas que resulten favorecidas con los corderos.

Necrológica — A la avanzada edad de 72 años ha fallecido en nuestra ciudad Dña. Antonia Corominas Simón, Vda. madre de nuestro particular amigo y colaborador de este semanario, el pintor José Albertí. A las muchas condolencias recibidas, juntamos la nuestra profunda y sincera, mientras elevamos una plegaria al Señor, por el eterno descanso de su alma. q. e. p. d.

Próximos conciertos. — Sabemos de «buena tinta» que para principios del próximo mes de Febrero, se están realizando gestiones para lograr actúen en nuestra

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

ciudad, la laureada, Choral del G. E. y E. G. ganadora del primer premio internacional en Arezzo (Italia), y más adelante de la Capilla Polifónica, también de Girona, ambas dirigidas por el prestigioso maestro José Viader Moliné.

Estos conciertos formarán parte del ciclo de conciertos de cuaresma, que al igual que en los últimos años nos viene ofreciendo el centro Parroquial Catequístico.

Finalizaron las representaciones navideñas. — Con la representación de «Els Pastorets», dada en la tarde del pasado domingo día 11, por la Agrupación Artística de A. C. de nuestra ciudad, han finalizado las representaciones del tradicional espectáculo navideño.

Este año, «Els Pastorets» que la Agrupación de A. C. ha presentado en el Centro Parroquial Catequístico han tenido como atractivo la novedad, la total variación del consabido argumento, y una espectacular presentación, que ha roto viejos moldes. Ello ha hecho que un sector de público saliera desilusionado, al no haber podido escuchar una vez más las ya conocidas andanzas de pastores y demonios, si bien se les ha servido otro plato, condimentado con los mismos manjares, pero diferente presentación.

«Els Pastorets» de San Feliu, son los únicos que se representan desde Cassá de

JESUS
MIR del REMEDIO
CIRUJANO
CALLISTA
DIPLOMADO

DOMINGOS de 10 a 1
LUNES de 4 a 7

Cruz, 27 - B
SAN FELIU DE GUIXOLS

Hostal de La Cavina

GARAJE CENTRAL